



## KINDER AN DIE ORGEL

# Orgelmusik, die nicht nur während der Adventszeit verzaubert - Kopiert

**Fast schon traditionell begleitet uns der musikalische Adventskalender des Vereins "Kinder an die Orgel" durch die schönste Zeit des Jahres. Orgellehrperson Yun Zaubmayr präsentiert dabei in aufwändiger Vorbereitung facettenreiche Einblicke in die Welt der Orgelmusik.**

Der Verein "Kinder an die Orgel" wurde 2018 von Yun Zaubmayr gegründet mit dem Ziel, die Orgel-pädagogik für Kinder zu fördern. Dazu gehört nicht nur die Unterrichtsgestaltung, sondern auch das Komponieren von Orgelmusik für Kinder. Yun Zaubmayr führt sowohl den Verein, als auch den Orgelunterricht mit Leidenschaft und Herzblut. Ihre Schülerinnen und Schüler werden aktiv gefördert und haben die Möglichkeit, an Wettbewerben teilzunehmen und an verschiedenen Projekten und Konzerten mitzuwirken. Die für Kinderaugen scheinbar riesige Orgel wird dabei bereits im jungen Alter zugänglich. Dafür wurde ein spezielles Kinderpedal entwickelt, damit keine Beine zu kurz sind und grosse Musikräume wahr werden. Mittlerweile steht sogar eine mobile Orgel zur Verfügung, was zur Folge hat, dass die Orgel an unseren Instrumentenvorstellungen ein besonders beliebtes Instrument zum Ausprobieren ist.



Spezielle Kinderpedale sorgen dafür, dass keine Beine zu kurz zum Orgel spielen sind.



Diese transportierbare Orgel ist eine Spezialanfertigung.



Die Orgel und ihr Klang fasziniert auch die Kleinsten.

### Jahresrückblick als Adventskalender

Video: <https://vimeo.com/1070999996/5ddc013ea1?fl=ip&fe=ec>

Die Resultate aus den vielen Auftritten und Konzerten ihrer Schülerinnen und Schüler werden jeweils im Dezember in einem klingenden Adventskalender gezeigt. Wer dabei klassische Weihnachtslieder erwartet, hat weit gefehlt. Zu hören sind Werke wie "Vois sur ton chemin", Karneval der Tiere, Filmmusik aus Harry Potter sowie bekannte klassische Stücke. Es wird ersichtlich, dass dank der Initiative unserer Lehrpersonen tolle Zusammenarbeiten entstanden sind, zum Beispiel mit den Primarklassen der Musikalischen Grundausbildung. Reinhören und genießen ist demnach jederzeit wärmstens zu empfehlen.

---

### Weiterführende Links

[Klingender Adventskalender auf Youtube](#)

[Verein Kinder an die Orgel](#)

---

Angela Borer